

## Boulange

# Vache de Blues reprend en force le chemin de son festival de concerts!

Mis en sommeil durant quelques années, le festival Vache de blues reprend du service dans le Pays-Haut, les vendredis 27 et samedi 28 juin prochain, à l'étang de Bassompierre. Au programme: deux soirées de musique, de fête, de convivialité et d'authenticité, animées par l'équipe originale du festival, avec de nouveaux bénévoles.

**V**ache de blues est de retour au Pays-Haut! Musique, gastronomie du terroir et franche camaraderie seront au rendez-vous.

C'est grâce à une amitié profonde que ce festival de blues a vu le jour. Ce groupe d'amis voulait rendre hommage à leur copain défunt prématurément, Patrick Guyot, alias Bill. « Comme nous disposions de peu de moyens, nous cherchions un endroit pour organiser cet événement. C'est alors qu'un paysan nous a proposé son champ et sa charrette de



Les piliers du festival entourés de leurs plus fervents bénévoles, sont prêts à faire revivre leur festival de musique.

foin. Mais Bill, un des plus fervents de ce projet, est parti avant que nous puissions

créer cette fête musicale. Lors de sa disparition en novembre 2000, les musiciens de Vecchi e Brutti et Los Nulos décident de se réunir pour lui rendre hommage pendant tout le week-end du 7 juillet 2001.

Cet hommage fut un tel succès que la décision de pérenniser ce festival est prise. L'association Vache d'assos'

voit le jour en 2002, réunissant les acteurs de la première édition: les membres des groupes de Bill ainsi que les associations Événement de Sierck-les-Bains, Agora de Xivry-Circourt et Pavé-Le Gueulard de Nilvange.

Le projet devient un événement annuel, qui se développe progressivement: d'avantage de bénévoles, un plus

grand nombre d'artistes présents lors des spectacles, un public fidèle... » témoigne Pierre Ennen, président de Label Cadence et Vache de Blues.

### • Un programme alléchant

En matière musicale, huit formations artistiques, certaines internationalement connues, d'autres étant les figures emblématiques du blues en France, se produiront, proposant un mélange éclectique allant du swing au blues rock.

Le spectacle débutera à 18h, avec une conclusion prévue vers minuit. La programmation mettra l'accent sur la convivialité, offrant aux participants une occasion idéale de découvrir ou redécouvrir cette musique riche, ayant donné naissance à plusieurs sous-genres, y compris le hip-hop.

Il suffit de prêter l'oreille à Nicolas Vallone, le directeur artistique du festival, pour être convaincu de sa sélection d'artistes, de sonorités et de groupes qui se produiront en exclusivité à Boulange. Il parle du blues authentique et de sa version plus moderne interprétée par de nouveaux artistes.

## On pourra même y planter sa tente!

Un festival en pleine nature, invitant les artisans et les artistes de la Région à s'installer en petits stands et ateliers.

On pourra même y planter

sa tente pour profiter d'un week-end au vert. La gastronomie sera au rendez-vous. Le bœuf à la bière de Meuse Mandale sera préparé sur place.

## ► Bloc-notes

### Audun-le-Tiche

**Permanence de Couleurs Gaies Mairic.** Le troisième lundi de chaque mois de 17h30 à 19h.

### Ottange

**Agence France Services Hôtel de ville.** Tél. 03 82 82 08 21. Mail: franceservicesottange@gmail.com. Les lundis, mardis, mercredis et jeudis de 8h à 17h, les vendredis de 8h à 12h et les samedis de 8h30 à 11h30.

### Villerupt

**85e anniversaire, appel du 18 juin 1940**  
Mercredi 18 juin. À 18h. Monument aux Morts. 18 h - Rassemblement au Monument aux Morts, dépôt de gerbes. Prise de parole par un membre d'une association patriotique. Allocution de Monsieur le Maire. Sonnerie aux Morts et Minute de Silence. Marseillaise. 18h30 - Vin d'honneur à l'Hôtel de Ville.  
**Assemblée générale**  
Mercredi 18 juin. À 18h. Salle de réunion de la Fédération des Oeuvres Laïques. Assemblée générale extraordinaire de dissolution de l'association FEP de Cutry.

### Aumetz

## En mémoire d'Alain Petit, un challenge de football se disputera tous les ans



Le souvenir d'Alain Petit est toujours vivace sur le stade, il sera pérennisé par l'organisation d'un challenge annuel.

Alain Petit, décédé tragiquement le 24 octobre 2024, était l'un des plus ardents supporters de l'US Aumetz Football, il ne manquait aucun match à domicile, apportait sa contribution et ses compétences à l'organisation et à la gestion du club.

Pendant de nombreuses décennies, il avait entraîné les sections jeunes, filles et garçons. Il avait également créé une journée de l'amitié chaque année pour rassembler ses anciens élèves.

Pour honorer sa mémoire, le comité de l'Union sportive

d'Aumetz a pris la décision de créer un challenge annuel qui porte son nom. Dino Philippe-Mourey, son ami et ancien collègue entraîneur, avait organisé quatre matches avec la participation de leurs élèves.

En présence du maire Gil-

les Destremont, du président de l'USAumetz, Yannick Renaud, des membres du comité, du staff et des joueurs, Dino a rappelé combien Alain avait une véritable passion pour le club. « Sa présence et ses bons conseils nous manquent ».